

4月

桜が満開に咲く中、4月5日に入学式が行われました。入学式では6年生と手をつなぎ123人の児童を新しく迎えました。最初に6年生から校歌と言葉のプレゼントがありました。校長先生の話では、今年も「あいすのみ」についておっしゃっていました。

さらにくわしく知るために、1年生と先生に取材をしてきました。入学前の1年生は、「少し怖いけれど、楽しみ」や「保育園の子と一緒にになりたい、楽しみ」と言っていました。また、入学式の様子を見ていた先生にも取材をしました。「緊張している子もいたけど、学校を楽しみにしていました。ランドセルを入れるロッカーの場所を先生と確認しながら入っていました。また、入学式が始まる時間まで、姿勢よく椅子に座っていました。」と言っていました。これからが楽しみですね。

最後に、これから1年生のサポートをしていく6年生にどんな気持ちで取り組みたいか聞いてみました。「1年生に声掛けをして、安心して学校を楽しんでもらいたい」とのことでした。運動会やふれあい班を通して、もっと仲を深めていきたいです。



桜の花びらはほとんど散ってしまいましたが、役に立つ豆知識や桜のスポットなどを紹介します。

豆知識1つ目、桜の葉には毒があります。桜の葉には「クマリン」という毒があります。クマリンは少量であれば人の体に影響なく、殺菌効果もあります。桜餅に葉っぱが巻いてあるものも殺菌効果を知っている昔からの知恵です。ちなみに桜の香りが好きな人も多いですが、あの香りの正体はクマリンです。

豆知識2つ目、桜の花言葉は「精神の美」「優美な女性」。「精神の美」はアメリカの大統領ジョージ・ワシントンが、幼少時に誤って父が大切にしていた桜の木を切ってしまい、それを正直に告白したという話に由来します。「優美な女性」の花言葉は、桜のしとやかな美しさを女性に例えたものです。

桜を多く見ることができる場所は夢見ヶ崎動物公園、さいわいふるさと公園、ニヶ領用水沿い、下平間公園、古川町さくら公園、南河原公園、塚越公園、小向第四公園です。

この文章に書いてある桜のスポットや桜の豆知識をぜひ活用してください。



今年は、15人の先生が東小倉小学校に来てくれました。そこで新しく来た先生を紹介したいと思います。

今回異動されてきた先生の一人に話を聞きました。
好きな食べ物は、餃子だそうです。特に、餃子の汁がじゅわっと出るところが好きだそうです。みなさんは、餃子は好きですか？美味しいですよ。

次に、好きな動物を聞いてみました。好きな動物は、、、ゾウだそうです。ゾウの形が好きだと言っていました。ゾウの形って、すごく面白い形をしていますよね。また、好きな色はピンク色です。ピンク色といえば、「桃」・「ハート」・「桜」・「フラミンゴ」などがありますよね。可愛いものが多いですね。

最後に、東小倉小学校のいいところについて、聞いてみました。
それは、、、**1年生～6年生まで、みんなが挨拶できることです。**
朝、元気に挨拶すると気持ちがいいですよ。これからも先生たちと仲良くしていきましょう。



次回、5月29日(水)もお楽しみに！